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Fragen an den Kulturausschuss zum Archiv 2020 
 
 
Sehr geehrte Bürgermeisterin, Frau Grollmann, 
sehr geehrte Vorsitzende, Frau Dr. Hortolani, 
sehr geehrte Damen und Herren, 
 
ich habe folgende Fragen zum zukünftigen Archiv: 
 
 
1. Sieht der Kulturausschuss es als eine seiner wichtigen Aufgaben an, sich für  
ein modernes  Stadtarchiv einzusetzen? 
 
2. Wenn ja, ist es seitens der Verwaltung und der Politik vorgesehen, neue 
Räume für das zukünftige Archiv dort einzurichten, wo im Rahmen der 
Zentralisierung das Gebäude für die Verwaltung, die Bücherei, die VHS, die 
Musikschule und das Bürgerbüro gebaut werden soll?    
 
3. Wie groß ist der Raumbedarf für solch ein neues Schwelmer Stadtarchiv 
einschließlich Leseraum für die Nutzer und Besucher? 
 
4. Welche besondere Anforderungen hinsichtlich Klimatisierung, Sicherheit 
(Feuer, Wasser, Einbruch) und EDV müssen erfüllt werden? 
 
5. Gibt es eine grobe Kostenschätzung für das neue Stadtarchiv? Gibt es dafür 
Zuschüsse? 
 
 
 Mit freundlichen Grüßen 
 
 Walter Betz 
 
 
 
 
 


